No ha acordado la CTC ningún paro laboral

Hace la aclaración el secretario, Sr. Mujal

El señor Eusebio Mujal Barniol.

secretario general de la Confederacian de Trabajadores de Cuba, noc
ha inviado, para su publicación, unas
declaraciones con motivo de las llamadas que recibieron aver las oficinas de la CTC indagando si la Central Sindical había tomado algún
acuerdo en relación con los rumores
sobre una inactividad de cinco minutos en el día de hoy.

Acerca de tales preguntas afirma

el señor Mujal que la CTC no ha tomado acuerdo alguno, y es por tanto incierto que los organismos y militantes laborales ni los trabajadores,
vayan a realizar tal cosa, porque no
sigue orientaciones dadas por organizaciones ajenas a la clase obrera.

"La CTC se ha caracterizado por su independencia política —añade—Somos los primeros en condenar cualquier acto de violencia. Es más, somos los trabajadores los que sahemos que unicamente en un ambiente de libertad y de democracia pueden tener vida propia los organismos sindicales. La CTC discute de modo colectivo sus cuestiones y toma

"Creemos, que hace públicas".

"Creemos, que la República debesencauzarse por caminos amplios y luminosos de paz y entendimientos; nadie, personal ni colectivamente, puede abrogarse, olimpicamente, la solución que más conviene a todos los cubanos. En la CTC no se alberga ambición alguna, ni resentimien-

tos, ni planteamientos mendaces".